

Sensibilisation à l'environnement : du rock pour marquer les consciences

Le lycée de La Coudoulière a fait trembler les murs, vendredi matin, mais pour la bonne cause. Plusieurs classes (2^{de} section beauté et bien-être, 1^{re} section vente) ont été conviées à un concert de rock, un prétexte pour créer un dialogue autour des thèmes essentiels de l'écologie et la protection de l'environnement.

Henry Ebeyer est le professeur de lettres à l'origine de cette initiative originale ainsi que le chanteur du groupe Warmth, qui s'est produit sur scène.

« Une merveilleuse idée »

Plutôt qu'un énième ramassage de déchets, qui peut être considéré comme « une punition », il a préféré un concert, « plus bénéfique » pour les élèves, qui « ont pu s'exprimer avec leurs propres mots ».

Ainsi, les participants « ont



Les élèves présents en nombre avaient chacun préparé un texte à lire entre chaque chanson.

(Photo C. G.)

étudié les paroles des chansons en cours en amont ». Et un diaporama avec des images fortes a été projeté derrière la scène.

Certains élèves ont été angoissés à l'idée de prendre le micro. Mais, après quelques passages, l'ambiance s'est détendue et plusieurs se sont surpris à aimer l'exercice.

Jean-Philippe Toujas, professeur du lycée, a applaudi

l'opération des deux mains. Il a félicité l'enseignant : « Henry a eu une merveilleuse idée. C'est un professeur qui comprend la jeunesse et qui est très impliqué. Les élèves savent qu'ils peuvent se livrer et se prêter sans mal au jeu ». Mais aussi les élèves : « Je voulais vous remercier sincèrement pour votre engagement. Comme certains le savent, je suis plongeur

(et bénévole à la SNSM, NDRL) et j'ai parfois mal au cœur lorsque je vois les fonds marins. Je vous présente mes excuses pour ma génération, nous ne savions pas que nous étions en train d'abîmer la planète. Aujourd'hui, je suis très heureux de vous voir vous mobiliser et je sais que votre génération sera plus responsable que la nôtre ».

C. GO.